

1,2年合同スポーツ大会



来年度は上級生 1,2年生の仲を深めよう!

令和6年12月6日(金)、体育館で、合学年の4チームがドッジボールとバレーボールを楽しみました。

ドッジボール

1回戦、3回戦は通常ルールで行いました。外野は3方向から相手をねらうことができます。内野にいる選手がいなくなったら負けです。

2回戦はアメリカンドッジボールです。各チーム共に、外野に選手を置きません。ボールを当てられ、アウトになった子は、相手のチームに



入り戦います。当てれば当たるほど仲間が増えます。どちらかのチームがいなくなったら終わりです。当てられても排除されない仲良しゲームです。



いずれのゲームでも10分たつと、ボールがもう1個加えられ、よりスピードアップし、よりエキサイティングになりました。



バレーボール

全国大会級の選手がそろっている中でどんな試合をするのが楽しみでもあり、不安でもありました。

しかし、始めてみると、皆ができることを精一杯できる仕様になっていました。

ルール1：自分のコートに入って来たボールはワンバウンドまでなら打ち返したり、自チームのメンバーにつなぐことができる。

ルール2：正式ルールでは3回で返さなければならないところを4回以上でもOK。

ルール3：サーブもバレー部員以外が自分の好きな位置から打つことができる。バレー部員は利き手でない方の手でプレーする。

これらのルールのおかげで、ラリーが続きました。特に、トスを上げるのが、バレー部員なので打ちやすいボールになり、タイミングが合えばアタックを決められます。ワドゥ

先生のアタックをブロックする選手もいて、喝さいを浴びていました。

結果、4班が3勝0敗で優勝しました。そして、第2位は、1勝2敗の3つの班(1班、2班、3班)でした。



参加者の感想

○1年 今回は初めてのスポーツ大会で2年生が企画してくれました。特にバレーボールが楽しかったです。チーム戦で協力しながら本気で戦って迫力もあってよかったです。とても盛り上がり楽しかったです。来年のスポーツ大会は自分たちが企画するので、来年新1年生を楽しませてあげられるように頑張りたいです。

○1年 来年自分たちが2年生として1年生を向かえ入れます。今年の2年生みたいに上手くルールを考えたり、みんなが楽しくなるように上手く盛り上げたいです。

○1年 アメリカンドッジボールで人を当てられてうれしかった。バレーでうまくボールを上げられなかったときバレー部の人が助けてくれて助け合いはいいことだと感じた。

○2年 今回は、先生たちも混じってプレーしたから、よりおもしろかった。珍プレー好プレーがたくさんあって、笑っぱなしだった。ワドゥがレベチで(=レベルがちがって)面白かった。1年生との仲も深まってよかった。

○2年 普段関わらない1年生と関わることができたし、しゃべることもできたから、とても楽しかったです。もっと、仲が良くなるように積極的にいきたいと思っています。

○2年 自分たちで競技を考えたり1年生をまとめたりするのは大変だったけど、楽しむことができてよかった。3年生になるという自覚を持つことができた。

